Südtirol schenkt Hoffnung und Zukunft



Das bekannte Bläserensemble "Bozen Brass Quintett" sorgte mit niveauvoller Musik von Händel, Verdi u.a. für die musikalische Jmrahmung des stimmungsreichen Abends.

Schlanders - Eine wunderbare Kulisse bot am Freitagabend der Innenhof der Schlandersburg bei der Benefizveranstal-

tung zu Gunsten der Hilfsprojekte von Petra Theiner aus Prad. Markus Wilhalm, der im Frühjahr zum Tempelritter geschlagene Wahlkortscher, hatte sich bemüht, das Bozen Brass Quintett, dem auch sein Bruder Ludwig Wilhalm angehört, für diese Veranstaltung nach Schlanders zu bringen.

Petra Theiner zeigte beeindruckende Bilder aus Kalkutta, dem Armenhaus Indiens, welche betroffen machten. Hungernde Kinder auf Müllhalden, von Lepra entstellte Hände und Füße, Slums und Elendsviertel, Familien, die auf der Straße leben; all das ist Realität in Kalkutta und in vielen anderen Städten der Welt. Aber es wäre nicht Petra Theiner, wenn sie nicht auch von Hoffnung und Zufriedenheit, von glücklichen Kinderaugen und dankbaren Herzen der Ärmsten erzählt hätte.

Vieles hat die mutige Praderin schon bewegt in der Vergangenheit und vieles hat sie sich noch vorgenommen. Dank der Spendenfreudigkeit der Südtiroler Bevölkerung wird sie auch weiterhin im Dienste der Südtiroler Ärzte für die Dritte Welt und zum Wohle der Not leidenden Menschen in Indien wirken.

Im Anschluss an den Benefizabend in Schlanders konnte Petra Theiner die stolze Summe von 3.035 Euro entgegennehmen. Sie wird dieses Geld für Projekte in Kalkutta einset-



Wilhalm und Gemeindearzt Toni Pizzecco, Autor des Buches "Mut machen oder mies machen?



Ohne Ausbildung haben die Kinder keine Chance auf ein eigenständiges Leben. Mit Spendengeldern aus Südtirol konnten bereits mehrere Schulen fertig gestellt werden.



Jeden Samstag ist Spiel- und Freudentag für Hunderte von Müll- und Straßenkindern. Sie erhalten Obst, ein gekochtes Ei, Brot und Vitaminsaft, wenn nötig auch neue Kleidung, dank der Südtiroler Spenden.



Junge Mädchen nehmen am Nähunterricht teil. Bei bestandener Prüfung nach einem Jahr bekommen sie als Starthilfe eine Nähmaschine geschenkt.